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“L’ex sindaco ha offerto 

assessorati al centrodestra”
BETTONA - "L'ex sindaco Fra-
scarelli, nel tentativo di salvare la
poltrona, ha offerto due assesso-
rati e la presidenza del consiglio
comunale al gruppo di minoran-
za del Quadrifoglio. Piuttosto che
cercare di ricomporre la frattura
interna alla maggioranza ha cer-
cato una sponda nel centrodestra
riservando a noi il banco dei
somari. Questo ha rappresentato
il punto di non ritorno nella crisi
che lo ha travolto". L'ex assessore
Simonetta Benedetti ha vuotato il
sacco lunedì sera di fronte alla

platea del teatro di Passaggio
snocciolando le ragioni delle
dimissioni di quella costola della
maggioranza da lei capeggiata
che, saldandosi con quelle dei
consiglieri di minoranza, hanno
portato alla fine anticipata della

Assemblea al teatro di Passaggio di Bettona promossa dai consiglieri dmissionari di centrosinistra 

giunta Frascarelli. "Era impossi-
bile andare avanti - ha spiegato
accoratamente - con un sindaco
che si è rifiutato per due anni di
conferire le deleghe agli assessori.
Venivo puntualmente scavalcata
e messa nelle condizioni di non

poter incidere. Il risultato finale è
stato l'immobilismo e l'isolamen-
to istituzionale dell'amministra-
zione comunale che non ha pro-
dotto nulla di rilevante limitan-
dosi a portare a compimento le
opere avviate dalla giunta Mar-

cantonini". La mancanza di pro-
gettualità dell'esecutivo Frascarel-
li è stata sottolineata anche dai
Ds, rappresentati l'altra sera dal-
l'assessore regionale Bottini, dal
consigliere regionale Baiardini e
dal consigliere comunale Ciuffini

che ha rimarcato la gravità del
"tentativo, da parte dell'ex sinda-
co, di svendere il comune al cen-
trodestra". Presente anche il vice-
coordiantore regionale della Mar-
gherita Cristofani. 

M.C. 

Uno scorcio di Bettona

Simonetta Benedetti ha vuotato il sacco

lunedì sera snocciolando le ragioni 

delle dimissioni 

Assisi, consiglio comunale 
aperto sulla sicurezza

La seduta, allargata a cittadini e forze dell’ordine, si terrà venerdì 21 luglioMASSIMILIANO CAMILLETTI

ASSISI - Una decina di giorni fa la
morte per overdose di due giovani
in un appartamento di Santa Maria
degli Angeli, poi la rapina ai danni
del gestore di un distributore di
carburante che si recava in banca
per versare l'incasso. Il crescendo di
episodi criminosi e legati alla droga
che si è registrato nel territorio
comunale ha spinto la conferenza
dei capigruppo a convocare un
consiglio comunale aperto sulla
sicurezza. La seduta è stata calenda-
rizzata per venerdì 21 luglio. La
richiesta era stata avanzata in aper-
tura dell'ultima seduta del consiglio
comunale dal sindaco Claudio Ric-
ci che ora spiega: "Ho ritenuto
opportuno muovermi in questo
senso vista la delicatezza della situa-
zione. Il ricorso ad uno strumento
come la mozione per affrontare la
materia in consiglio si sarebbe rive-
lato inadeguato vista la complessità
del problema. Invito i cittadini e
tutte le associazioni del territorio ha
recitare un ruolo attivo nel dibatti-
to che si aprirà inviando documen-
ti scritti recanti suggerimenti e pro-
poste per fronteggiare l'emergenza
sicurezza". Intanto il sindaco ha già

le. Nei giorni scorsi inoltre è stata
richiesta al prefetto la convocazione
d'urgenza  del comitato provinciale
per l'ordine e la sicurezza pubblica
per rafforzare le misure preventive
di contrasto alla droga ed alla cri-
minalità ad essa collegata. "La sicu-
rezza - puntualizza Ricci - costitui-
sce un obiettivo primario dell'am-
ministrazione comunale che ha il
dovere, non solo di rispondere alle
preoccupazioni dei cittadini ali-
mentate dai recenti episodi di cri-
minalità, ma di garantire condizio-
ni di massima tranquillità anche ai
milioni di turisti che frequentano la
città. Tra le altre misure che verran-
no adottate dall'amministrazione
comunale per fronteggiare l'emer-
genza figura il potenziamento del
gruppo comunale volontari per
Assisi, dell'illuminazione pubblica
oltre al miglioramento degli spazi
pubblici e residenziali".

missariato di polizia Alessandro
Belsito e con il comandante dei
vigili Antonio Gentili per effettua-
re un'approfondita ricognizione in
materia convenendo di proseguire
l'impegno operativo intrapreso,
volto a rafforzare il già consolidato
rapporto di collaborazione, con l'o-
biettivo di garantire ai cittadini il
maggior livello di sicurezza possibi-

dato mandato di redigere i bandi
per l'assunzione di nuovi vigili
urbani, aumentando così la dota-
zione organica del corpo di polizia
municipale, e per il posizionamen-
to di nuove telecamere negli angoli
del territorio ritenuti più "sensibi-
li", dopo essersi incontrato con il
comandante dei carabinieri Florin-
do Rosa, con il dirigente del com-

Uno scorcio della

piazza di Assisi.

In città, dopo i
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overdose è allar-

me sicurezza.
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BASTIA UMBRA

BASTIA - E' allarme inquinamento Chia-
scio. A lanciarlo è il consigliere comunale
di Forza Italia Giuliano Monacchia secon-
do cui è a rischio la salute degli animali e
degli abitanti che vivono l'ambiente flu-
viale. Monacchia su segnalazione di un
cittadino, si è recato alla chiusa di Bastio-
la dove "una marea di schiuma é compar-
sa minacciosa imbiancando tutto il bacino
antistante il ponte impiastricciando ogni
papera che incontrava nel percorso. Un
paesaggio allucinante, aggravato dalla sec-
ca estiva, con vecchie gomme d'auto e
rifiuti di ogni genere, alberi caduti e
lasciati tra i flutti di un'acqua giallastra e
maleodorante. Ma la cosa più preoccu-
pante è stata la scoperta fatta quando
all'effetto schiuma si è sostituito una
moria di pesci che galleggiavano morti tra
gli sterpi ai lati del fiume". Monacchia ha
documentato con foto l'accaduto segna-
lando il fatto al responsabile dell'ARPA,
nella speranza di sensibilizzare l'ente pre-
posto alla bonifica e alla tutela dell'am-
biente e del fiume. 

Moria di pesci

nel Chiascio

Simonetta Benedetti


